

CHARLEROI

La place Vauban a été évacuée brièvement à cause d'un colis suspect

Samedi, en début d'après-midi, la place Vauban, à Charleroi, a été évacuée suite à la présence d'un colis jugé suspect. Les démineurs se sont rendus place pour écarter tout risque.

La police de Charleroi a fait appel au service de déminage ce samedi, vers 13h30, à cause d'un colis suspect abandonné sur les marches de l'Hôtel de Ville, sur la place Vauban. « Les établissements aux alentours ont été évacués afin de laisser le temps au service de déminage d'arri-

ver sur les lieux », communique David Quinaux, porte-parole de la police carolo.

Bloquée pendant une bonne heure et demie, la place a finalement été rouverte vers 15h30. « Le dispositif a été levé, c'était heureusement une fausse alerte », confirme David Quinaux.

La place Vauban a aussitôt été rendue aux centaines de Carolos qui ont pu assister à la diffusion du match des Diables face à la Roumanie. Plus de peur que de mal, donc... ■

M.C.



Un colis suspect sur les marches de l'hôtel de ville... © P. Sch.